



Bendiciones. Saludos, esta vez desde la Patagonia Argentina. Luego de dos meses de visitar algunas iglesias por la zona de Buenos Aires, ya comencé la visita del resto de las provincias. Es siempre muy lindo reencontrarse con diferentes hermanos, y ver el cariño que muestran en cada oportunidad.

En cuanto a los planes para el mes de abril, estaré viajando bastante. Luego de un breve paso por la costa atlántica, podré visitar algunas congregaciones por Chubut y Santa Cruz, para luego ir a Santa Fe y Entre Ríos. Varios kilómetros, pero contento de poder ver lo que Dios está haciendo en nuestro país, y la madurez de la iglesia argentina respecto a la evangelización mundial.

Por el momento no hay muchas novedades para contarles, pero no quería dejar pasar la oportunidad para seguir en contacto, y para contarles cómo iba todo. Que tengan un lindo mes de Abril...



Matias

## Motivos de Oración



\* Por las congregaciones que estaré visitando hasta mi regreso al campo misionero.

\* Por la guía y protección de Dios en este tiempo.